

# GPO refuerza su actividad en el sector ferroviario con la compra de 2iT

*La firma madrileña, nuevo paso en la expansión de la ingeniería catalana*

**ÓSCAR MUÑOZ**  
Barcelona

Nuevo paso en el crecimiento de GPO. La ingeniería catalana ha comprado la madrileña 2iT, especializada en sistemas ferroviarios. La operación, cerrada anteayer, se enmarca en el proceso de entrada de la firma en áreas que refuercen su actividad. En paralelo, GPO se ha reorganizado constituyéndose en holding para afrontar las necesidades de su expansión dentro y, sobre todo, fuera de España.

GPO nació en 1985 en Barcelona de la mano de un grupo de ingenieros locales. La firma despegó con el impulso de los Juegos Olímpicos de 1992, en cuyos principales proyectos de infraestructuras participó. Con el paso de los años, a las carreteras, túneles y ferrocarriles, se han sumado actuaciones en puertos, aeropuertos, transporte público, también en el campo de la edificación (arquitectura singular, salud, centros penitenciarios, educativos...), la automoción (pistas de pruebas, laboratorios y circuitos de velocidad, áreas en alza en los países emergentes), el medio ambiente (abastecimiento de agua, tratamiento, saneamiento y regadío) y la energía (plantas industriales, centros logísticos, generación y procesos).



JORDI ROVIRALTA

**Álvaro Palao, presidente de GPO, con los directivos X. Montobbio, J. Bespín, F.J. González y T. Sabaté**

**La compañía se ha reestructurado y ha creado un holding para dar respuesta a su ampliación**

GPO llegó a facturar 32 millones de euros en 2009 pero, a causa de la crisis, cayó hasta los 14 millones en 2012. "Hemos

respondido con la internacionalización y el peor momento ya ha pasado", destaca Xavier Montobbio, consejero delegado y socio de la firma. La compra de la brasileña Sistran, en 2012, fue un auténtico revulsivo. El volumen de negocio del grupo ha remontado. Ahora está sobre los 22 millones de euros y cuenta con unos 300 trabajadores, la mitad en España.

La adquisición de 2iT, que se-

guirá como empresa, es "clave para nosotros -destaca Montobbio-, tanto por su actividad como por el valor que aporta al conjunto del grupo". La firma madrileña fue fundada por Francisco Javier González, reputado ingeniero, profesor de la Universidad Politécnica de Madrid y presidente de la Asociación Española de Mantenimiento, que continúa como director general.●